

La Comisión no ha acertado probablemente, cuando dice, que los casos que aparecen curados en la misma Memoria, eran quistes paraováricos y no ováricos.

Como juicio definitivo, opina que el Sr. Dr. Semeleder, se ha hecho acreedor á una mención honorífica de parte de la Academia.

El Sr. LAVISTA manifiesta que desea hacer uso de la palabra.

El Sr. PRESIDENTE expone que sólo quedan diez minutos útiles de esta sesión, y el Sr. Lavista se vería tal vez obligado á suspender su réplica, por lo que sería mejor se reservara para la próxima sesión, suspendiéndose en ésta el debate.

El Sr. LAVISTA manifestó estar de acuerdo y quedó con el uso de la palabra para el próximo miércoles.

El Sr. PRESIDENTE nombró á los Sres. Semeleder, Malanco y Domínguez, para los efectos de los artículos 16 y 17 del Reglamento, y á fin de que dentro de quince días se sirvan presentar el programa de las cuestiones que deban ser sacadas á concurso en el próximo año económico.

El Sr. Secretario segundo anunció que el día 7 de Julio toca leer al Sr. Dr. D. Federico Semeleder, por la sección de Patología externa, y el día 14 del mismo mes al Sr. Dr. D. Adrian Segura, por la de Patología interna.

A las nueve y veinte minutos de la noche se levantó la sesión, habiendo asistido á ella los Sres. Andrade, Bandera, Caréaga, Cordero, Domínguez, Icaza, Labadie, Lavista, Laso de la Vega, Mejía, Ortega Reyes, Parra, Rodríguez, San Juan, Semeleder, Villada, Villalobos y el primer secretario que suscribe.

MANUEL S. SORIANO.

CRÓNICA.

La Academia de Medicina, para poder despachar los negocios que la Secretaría tiene en cartera, se ha visto precisada á prorrogar sus sesiones. La sesión solemne la verificará, según lo prescribe el Reglamento, el 1.º del próximo Octubre.

* * *

Han sido nombrados socios de la Academia de Medicina de México, los Sres. Dres. D. *Porfirio Parra*, en la sección de Fisiología, y D. *Luis E. Ruiz* en la sección de Higiene. También lo fué como corresponsal en Buenos Aires, el Dr. D. *José Pereira Rego Filho*, médico de la Facultad de Medicina del Brasil.

* * *

Ha fallecido en Guadalajara el Dr. D. *José María Camarena*, catedrático de la Escuela de Medicina del Estado de Jalisco, miembro de la Sociedad Médica de Guadalajara, y uno de los profesores más antiguos de aquella Facultad. Sentimos la pérdida que han experimentado su familia, la ciencia y sus amigos.